

Les Echos

Le Quotidien de l'Economie

Patrice Vabre Patrick Blanchard

LES ECHOS | LE 09/08/2001

Patrice Vabre est nommé directeur des financements structurés de Dexia Crédit Local de France. Patrick Blanchard est nommé responsable des financements de projets.

Patrick Vabre, cinquante et un ans, diplômé de l'INPG, a débuté sa carrière chez Harza Engineering en 1975 en tant qu'ingénieur économiste. En 1980, il rejoint la Banque mondiale à Washington en tant que directeur de projets. En 1988, il rejoint la BNP comme directeur de financement de projets. Il rejoint ensuite Lehman comme responsable du conseil aux gouvernements, puis le Crédit Lyonnais comme responsable des financements d'infrastructures. Entré chez Dexia Crédit Local de France en 1996, il occupait précédemment le poste de responsable des financements de projets.

Il est remplacé dans ses fonctions par Patrick Blanchard.

Patrick Blanchard, quarante-six ans, diplômé de l'ESCP et de Harvard, a débuté sa carrière en tant que chargé d'affaires à la Société Financière Internationale à Washington. Il rejoint ensuite Indosuez, où il a notamment occupé les fonctions de responsable des financements d'actifs en Asie et des financements de projets.